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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Shen Chi-Ming（台湾） “Elegantly Change with New Era”「新しい時代とともに、エレガントに変化を」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　田 上 　 正（熊本むさし） 「原点を知り将来に生かす」“Know the origin and utilize it in the future!”
京都部主題：Ｄ　Ｇ　石 倉 　 尚（京都キャピタル） 　United by YMCA～YMCAで、ひとつになる～

I’m Y’s, and We’re Capital Club ～YMCAと共に～
会　長　倉　見　直　樹

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／倉見直樹
副会長／幡南　進
書　記／山口雅也・黒木宏知
会　計／田中升啓

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　2022-2023年、一年間クラブ運営、事業にたくさんの方々にご協力、ご参加頂き、本当にありがとうございます！
一昨年の秋から三役、各事業委員長をどなたに依頼するか、から始まり、会長研修会、クラブ主題の決定と期が始まる前から目まぐるし
く日々が過ぎていきました。
　今期は京都部部長に石倉さんを輩出させて頂き、部のキャビネットのメンバーの方々もキャピタルの皆さんが多く就かれました。部の
会議に参加した際、皆さんの顔を見て大変安心感がありました。
　期が始まりすぐに京都部部会が開催されることもあり、バタバタとスタートしたように思います。会長就任前には落ち着いていたコロ
ナが、期が始まるやいなや猛威を奮い始めました。クラブ内でも感染が拡がり、部会を間近に控えていたこともあり、8月第一例会を中止
いたしました。会長の責任の重さと判断することの大変さを知りました。コロナ禍で会長を務められた西川さん、五十嵐さん、亀井さん
はさぞかし大変な思いをされていたんだなぁと感じました。
　個人的には、中止にした納涼例会からの京都部部会、ウエストクラブさんとの合同例会、メンバー増強例会と通常とは異なる設えをす
る例会が続いた期間が印象に残っております。
　メンバー増強例会のおかげもあり今期、新しいメンバー2名を迎え入れられたことは本当に嬉しい限りです。次期、椿森会長期には新た
に3名の新入会員の加入が予定されており本当に嬉しいです。
下期に入ってからは、昨年まではコロナにより中止されていた事業が開催されることになり、いつものY’s活動が戻ってきました。2月か
ら5月まではあっという間に時間が過ぎました。各事業委員長には、3年のブランクを感じさせない取り組みでそれぞれの事業を成功に導
いて頂きました。そして一年を通じて事ある度に的確なアドバイスを頂き、助けて頂いた幡南副会長、山口書記、田中会計、黒木書記に
は本当に感謝です。
　メンバー皆さんがI’m Y’s,and We’re Capital Club！を体現して頂いたお陰で一年間楽しく活動させて頂きました。本当にありがとうござ
います。

会長を務めて
第４０期会長　倉　見　直　樹　

だから、あなたがたは行って、すべての民をわたしの弟子にしなさい。彼らに父と子と聖霊の名によって洗礼を授け、あなたが
たに命じておいたことをすべて守るように教えなさい。わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。

新約聖書 マタイによる福音書28章　19節～20節

　　　　キリスト教の大切な記念日としてクリスマス、イースターと並んでペンテコステと言われる大切な日があります。これはイエス
が天に帰られた後、集まっていた弟子たちに神の霊（聖霊）が降り、弟子たちがキリスト教を世界に広めるきっかけとなった日です。今
年は、5月28日（日）がペンテコステにあたっていました。イエスは、十字架上での死から復活後、弟子たちに現れ、自らの姿を示しま
した。そして、神のもとに帰る（昇天）前に弟子たちを集めて、彼らに命じたのがこの言葉です。ペンテコステの出来事はイエスが天に
帰った後のできごとですが、弟子たちは、この復活したイエスの「わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。」という言
葉を信じて世界伝道へと出かけて行ったのです。

解　説

６月
この１年間当初の目標にしていた活動ができましたか？
できたクラブはさらに発展させましょう。
できなかったクラブはどこに原因があり、何を改善すれば良いのかを話し会いましょう。
クラブの反省会や研修会、引継ぎ会はクラブはメンバーを成長にもたらします。　　　　

田上　正　理事（熊本むさしクラブ）

JWFは西日本区維持・存続のための大切な基金です。
ワイズ活動を通じて得られる多くの喜び・感謝を、献金の形で捧げましょう。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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CATT+F合同例会

会計　田　中　 升　啓

Ｙサアワー例会

ドライバー事業委員　松　村 　隆　孝
　５月９日(火)に毎年の恒例でありますキャピタル・エイブル・
トップス・東陵、そして北京都フロンティアを加えてCATT+F例
会が盛大に開催されました。
　今回のホストであるエイブルクラブの山根弘丈会長のご挨拶に
続き、トップスクラブの入会式が行なわれ、2名のメンバーが新
たにワイズメンの仲間に加わりました。
　今回のメインプログラムは高台寺の後藤典生様のご講演でし
た。個人的に興味もある、豊臣秀吉やその奥方であります「ねね」
の話もしていただき、非常に興味深く聞かせていただきました。
　後藤様の迫力ある話力にも引き込まれました。また、後藤様は
アイバンク愛の光基金管理会の理事長も務めておられるので、角
膜移植のアイバンクに関するお話もあり、参加者一同がいろいろ
な問題を考える時間ともなりました。
　やはり５クラブから100名を超えるメンバーが集まる例会でも
あったので、会場中で話に花が咲き、5月８日より新型コロナウ
イルスの扱いが５類相当になった事もあり、気持ちよく大勢で集
まれたのではないでしょうか。日常が戻るのを感じる事ができた
良い例会でした。

　5月16日(火)に京都YMCA三条本館１０１号室において「Yサア
ワー例会」が開催されました。この日の例会には、３名のメンバ
ーゲストの参加をいただきました。
　いつものウェスティン都ホテル京都での例会と違い、教室前方
の教壇に向かって個々の机と椅子が並ぶスクール形式の座席配置
でした。この日の会食はお弁当で、各々が座席に座り前を向いて
比較的静かにお弁当を食べるという、学生に戻ったような新鮮な
気持ちとなりました。お弁当は、肉も魚も入っている質・量とも
豪華で大満足な内容で美味しくいただけました。
　さて、本日のメインプログラムは、「YMCAと共に」あるため
に、YMCAをもっと知ろう！というテーマのもと、京都YMCA 加
藤総主事とYMCA三条保育園 山下維久子園長による、YMCA事業
の説明と京都YMCA三条本館・YMCA高倉おさなご園の施設案内
ツアーが行われました。
　YMCA事業の説明では、加藤総主事より、京都YMCAの通にな
るお話として1910年に竣工した京都YMCA旧本館の建設に関する
トリビアと共に、新渡戸稲造や高橋是清といった名前も記載され
ている当時の寄付名簿や図面など貴重な資料を拝見しました。
　次に２グループに分かれ、加藤総主事と山下園長の案内で、三
条本館館内を屋上から地階まで隈なく見学させていただきまし
た。ベテランメンバーでも入ったことのないフロアやお部屋もあ
り、皆、興味津々で見学していると予定時間を大幅に超過してし
まい、最後のニコニコ、閉会点鍾がバタバタしてしまいました。
　言うまでもなくワイズメンズクラブの活動は、本体である
YMCA事業があってこその活動です。その活動の歴史と現在の事
業をより知る機会となったことは、特に本年入会した私にとって
は、非常に為になる時間となりました。

５月第一例会
2023年5月9日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

５ 月 第 二 例 会
2023年5月16日（火）19:00～21:00　京都YMCA三条本館



３

第二回　グルメ同好会～十条はやしの巻

広報・ブリテン事業委員　苗　村　昌　碁

沖縄新風(みーかじ)クラブチャーターナイトへ行ってきたよ

EMC事業委員長　野　口　晋　司

キャピタルクラブＥＭＣゴルフコンペ

書記　黒　木 　宏　知

第一回ファンド麻雀大会

交流事業委員　仁　科　 保　雄

　4月28日(金)、今期のEMC事業として開催されたグルメ同好会
に参加しました。
　この同好会は去年の10月にも開催されており今回は2回目とい
う事で1回目に大変盛り上がり、楽しい会と聞いていました。参
加すると本当にその通りで、参加人数が21名の大人数というのも
あり、最初から最後までグルメを味わい騒ぎっぱなしの楽しい会
でした。
　料理の内容はタンの塩焼きからロース、ハラミ、バラと肉の盛
り合わせに加え、ミノ・テッチャン・コリコリ等ホルモンの盛り
合わせも一緒に提供され出てきました。サイドメニューは韓国キ
ムチに生キャベツとナムルの盛り合わせという内容で、次から次
へと追加のお皿が飛び交うぐらい大変美味しく、満足のいくお味
でした。　
　こういった会に参加するとメンバー同士の絆も深まり、メンバ
ーの意外な一面や気付かなかった人間性にも新たな発見もあり、
クラブとしては有意義な会だと思いました。クラブメンバー一致
団結してより一層盛
り上がっていこうと
思った一日になりま
した。
　EMC事業委員の皆様
ありがとうございま
す。お疲れさまでし
た。

（第二回グルメ同好会の模様はキャピタルクラブ専用フェイスブ
ックでもご覧になれます。）

　4月30日(土)朽木ゴルフ倶楽部で EMC 主催ゴルフコンペが開催
されました。前日の夜からの土砂降り、当日も降水確率100％
で、ずぶ濡れになりながらのゴルフかと思っていましたが、運よ
くプレー直前で雨が上がりました。きっとキャピタルクラブメン
バーのゴルフをしたい気持ちが天気までを回復させたのかと思い
ました。
　さて会場の朽木ゴルフは非常に難コースで有名です。昨年亡く
なった父が役員をしていた関係でメンバーですが、よいスコアも
出ないので年に数回しか行かないゴルフ場でもあります。皆さん
の成績はいかがでしたでしょうか。
　今回は総勢12名、キャピタルクラブメンバー10名と椿森さんの
ゲスト2名が参加されました。コンデション不良とスコア以外は楽
しくゴルフができて嬉しかったです。また、参加できなかったメ
ンバーもおられましたで、次回は
一緒にゴルフをできる事を楽しみ
にしております。
　主催してくださったEMC委員長
の野口さんの抜群の段取りに感謝
です。本当にありがとうございま
した。

　２０２３年５月２７日(土)「沖縄新風(みーかじ)ワイズメンズク
ラブ」の国際加盟認証伝達式に、石倉尚京都部部長を先頭に幡南
進副会長、山田隆之さんと共に参加して参りました。
　キャピタルクラブの伝統に則り、那覇に着いてすぐに郷土料理
店「まんじゅまい」で先ずは乾杯！オジー自慢のオリオンビール
もラフテーもテビチも最高！
　河岸を変えて２軒目は地元民に人気の居酒屋「むとう」。ここ
では新鮮な鮪の刺身盛にやられ、「カツカレー上だけ」という謎
のメニューに挑戦。イッペーマーサイビーン（＝とってもおいし
い）！あれだけ飲み食いしたのに安い！沖縄最高ね！チャーター
ナイトの会場に着いた頃には満腹過ぎて大変でした。でもなんく
るないさ～
　この日の１９時より那覇市の「ダブルツリーbyヒルトン首里城
」にて開催されましたチャーターナイトでは、沖縄新風クラブの
金武朝成会長に国際加盟認証状が手渡され、沖縄に２つ目の京都
部のクラブが誕生いたしました。沖縄新風クラブの皆様、誠にお
めでとうございます。
　一晩明けて、沖縄といえばステーキでしょ！ということで、ウ
チナー一押しの「ジャッキーステーキハウス」で昼食を。京都に
帰着後アバンティ地下の「千房」で乾杯したのは言うまでもあり
ません。泡盛を殆ど飲みませんでしたが良い旅でした。皆様お疲
れ様でございました。

　左近ファンド事業委員長の発案で、５月6日(土)麻雀の腕に覚え
のあるメンバーが集まり、熱心な競技が行われました。昔は随分
経験もあり自信を持たれていたメンバーも多く有ったことと思い
ますが、最近の若者はあまり麻雀をされないと聞きます。私たち
の若いころは一番熱中したゲームだったと思います。今回もゲー
ムは完全なスポーツ麻雀で本当に楽しめる大会にしていただきま
した。ゲームも進むにつれアルコールも徐々にまわり賑やかな
事。このようにメンバーが楽しんで出来るゲームであれば、年一
回の大会に決めて開催してはどうかと思うほどでした。
　加藤YMCA総主事にも参加していただき一層の賑わいをもたら
せていただきました。石倉京都部部長をはじめ１０名のプレーヤ
ーの中で私が優勝をさせていただき、こんな奇跡もあるのだと心
から楽しませていただきました。
　また、他に２名の
見学者（昼飲み）と
あと会にも１名参加
いただき、大いに盛
り上がった麻雀大会
でした。ご参加の皆
様そしてファンド委
員会の皆様ご苦労様
でした。
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メタセコイヤフェスティバル＋ふれあい広場 地域奉仕・環境事業委員長　渡　邉　え　み

　2日前に降った大雨がみじんも感じられない申し分のない天候。とてもいい予感がした通り、第11回メタセコイヤフェスティバル+ふれ
あい広場は「楽しかった！」につきる大盛況でした。
　設営や、下ごしらえも、私が他に気をとられている間にサクッと完了していてワープしたのかと思いました。
　「今年も会いましたね。」どんどん人が集まってくると、同窓会のようなノリがあり、参加団体同士の交流はとてもいいなぁとほのぼ
のとしました。
　お餅つきは安定の盛り上がりを見せ、メネットさんの早業連携で、アッという間に、あんころ餅、きな粉餅、大根餅が仕上がりまし
た。焼肉のいい香りがしてくると、長蛇の列。それぞれのコーナーで大忙しでしたが、ここでもメネットさんの下ごしらえと手際の良さ
が光っていました。
　音楽の時間になると、会場全体に一体感が生まれました。出演くださいました「ゆのとうちあきら」さん「4Ｄisabilities」さんの素敵な
音楽は心に響きます。なんとも心地が良いのです。何度か涙が溢れそうになりました。何から何まで私にはよい経験です。
　参加くださった皆さんの笑顔が周りの人を喜ばせ、温かい気持ちになり、ボランティア精神に拍車をかけるのです。京都ＹＭＣＡリト
リートセンターにいらしたすべての方に心からお礼を申し上げたい。ありがとうございました。また、来年お願いします。

スマイルワーク 戸島　香奈子
　初めてメタセコイヤフェスティバルに参加させていただき、た
くさんの方と同じ空間で楽しませていただき、参加者一同とても
嬉しかったです。
　コロナ渦の中イベントに参加できない時期が長かったためたく
さんの方の笑顔があふれている会場に居られたことがとても感動
でした。
　みんなで楽しめる事がとても素晴らしい事だと改めて感じさせ
ていただきました。
　参加した利用者の方も参加が決まった日から楽しみに作業にも
頑張っておられました。
　素敵なイベントをありがとうございました。

田丸　直樹
　今回初参加の利用者・スタッフも多くいましたが、のんびりと
した雰囲気の中で気負うことなく同じ時間を共有出来たことを嬉
しく思います。一人、途中から体調があまり優れずベンチに寝転
んでしまった利用者がいたのですが、事情を話すと快く上段の空
いている部屋へ案内して頂き座布団やお茶まで用意して頂けまし
た。
　上段の部屋からも豊かな自然や祭りの賑わい、音楽ステージな
ど十分に雰囲気を楽しむことが出来きて、この祭りの一員になれ
たことを改めて嬉しく思いました。

医療法人大山医院 鶴田　美律
　先日のメタセコイヤフェスティバル、ありがとうございました。
　大山医院からは総勢30人で参加させていただきました。お天気
にも恵まれて緑に囲まれて、気持ちの良い1日を過ごすことができ
ました。
　美味しいメニュー盛り沢山で、皆お腹いっぱいになるまで堪能
していました。音楽やゲーム等も楽しみながらゆったりしたスケ
ジュールで過ごせるこのイベントは、もはや癒しです(^^)年に一度
他の団体の皆さんとお会いできるのもまた嬉しい事です。
　ご準備諸々大変だったと思いますが、本当にありがとうござい
ました。

みっくすはあつ

ベテスダの家

安藤　優希
　今回3年ぶりに参加させていただきました。この間日常は大き
く変化し、障害のある方が働く機会やこだわり、楽しむ機会が減
っていました。ですが、久しぶりに参加させていただき、コロナ
前の様子を思い出しながら楽しく話して食べて歌って踊り、みん
なの良い表情やエネルギーを改めて知る事ができました。
　制限が残る中での企画は大変だったかと思いますが、新たに思
い出を作ることができました。有り難う御座いました。

参加団体様より感想参加団体様より感想
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2023～2024  京都部YMCAサービス・ユース事業懇談会

次期会計　森　繁　樹
　2023年4月21日（金）19時より、京都YMCAに於いて、次期の
京都部YMCAサービス・ユース事業懇談会が開催されました。
　開会宣言に始まり、次期京都部武村松一部長の冒頭の挨拶のあ
と、次期西日本区吉田由美Yサ事業主任から御礼の言葉が述べら
れました。次に各クラブメンバーの自己紹介、続いて次期京都部
井上和久Yサ事業主査から事業方針等の説明があり、続いて京都
YMCA藤尾実統括担当主事より2023年度「ﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ京都部各
ｸﾗﾌﾞ協力依頼京都YMCA事業一覧」の説明があった後、それぞれ
立候補で、ﾘﾄｾﾝ夏期準備ﾜｰｸにキャピタルクラブ、ﾘﾄｾﾝ秋期準備ﾜ
ｰｸにウエストクラブが昼食担当に決まりました。その後各Yサ委
員長より事業方針・計画等の発表がありましたが、まだ４月で時
期が早かったため、具体的な発表はほとんどありませんでした。
　質疑応答の後、次期京都部武村松一部長による閉会の挨拶があ
り２０時頃に閉会となり、その後、近くの居酒屋「元気」で懇親
会となりました。

　5月21日のメタセコイヤフェスティバルにこおろぎとリスナー
をお招きいただき、ありがとうございました。送迎から始まり、
参加している私たちを一生懸命に楽しませてくださるキャピタル
クラブの皆様の気持ちをありがたく思いました。
　「メンバーの人達の対応は、本当に真のボランティア精神です
ね‼」と感謝しておりました。つきたてのお餅や焼き立てのピザ
等々いっぱいいただき、ゲームに参加して大いに楽しませていた
だきました。はじめて参加されたリスナーさんは、また次の機会
にも誘ってくださいとのことでした。また、私達のつたないハン
ドベルの演奏ですが、3年前くらいから挑戦し始めました。毎週水
曜日朗読など例会が終わってから練習をいたしました。もっとも
っとレベルが上がるように練習してまいりますので、懲りずにま
た聞いてくださいね。
　ご準備をして下さったご苦労や当日のおはたらきに、全員でお
礼申し上げます。
　メン・メネットの皆様ありがとうございました。

メタセコイヤフェスティバル＆ふれあい広場

京都YMCAこおろぎ　岡　本　　都

２０２２-２０２３年度 三役より

2023～2024年度 椿森昌史会長主題

副会長　幡　南　　進

書記　山　口　雅　也

会計　田　中　升　啓

書記　黒　木　宏　知

Update Capital Spirit and Y's Spirit
～私たちが輝き続ける為に～

次期ＬＴ資料より【主題趣旨】

　思ったように倉見会長をお支えする事が出来たのでしょうか。
　自問自答します。
　記憶から忘れる事のない新型コロナ禍でしたが、期末にはマス
クも取れ、メンバーの顔を見て行事も会も進められたことに安堵
するばかりです。一年間ありがとうございました。
　倉見会長、三役の皆さん。委員長の皆さん、メンバー・メネッ
トの皆様、無事一年間副会長をさせて頂きました。皆様のお支え
が有ってからこそです。感謝申し上げます。ありがとうございま
した。

　部長やキャビネット、主査を輩出し、役員が少ない年でした。
しかし、会歴の浅い委員長の頑張りと、ベテラン会員の役員会で
の助言がうまくかみ合ったと思います。答えは何通りもあるクラ
ブ運営ですが、一番大切なのは「クラブの和」だといつも思いま
す。次期は４０周年です。ぜひ、チャレンジ精神をもって皆でク
ラブ活性に寄与したいと思います。

　今期の会計は私一人でしたので、緊張感をもって役をやらせて
いただきました。クラブ会計と直接に関係のない入出金に関して
は、できるだけ委員長の皆様に事前対応いただき、間違いを無く
すのに助かりました。また集金の時には、森繁樹さんに特命係の
相棒としてお手伝いいただいて、受付での集金作業が助かりまし
た。
　この一年、皆様に助けていただいて、何とか会計の務めをでき
たかなと思っています。ありがとうございました！

　今期も残り1ケ月となりましたが、今回初めて書記を務めさせ
ていただきました。
　書記を経験して、キャピタルクラブの事を分かってきたような
気がします。大変、勉強になりました。1年があっという間に過
ぎました。
　倉見会長はじめ三役の皆様にご協力を頂きまして感謝いたしま
す。また委員長はじめ、メンバーの皆様にはご迷惑をお掛けしたか
と思いますが、本当にありがとうございました。お疲れ様でした。

　Windows95の登場により、一般家庭にパソコンとインターネッ
トが急速に普及、今ではスマートフォンにより、どこにいてもあ
らゆる情報が得られる環境となりました。
　最初は色々な団体、組織が便利に情報を発信、それぞれの繋が
りが広がって、会員獲得にも大いに役立っていたと思います。し
かし昨今、容易く情報収集ができる事で、色々な所で弊害が出て
きているように感じます。ひとつは、色々な団体、組織における
会員の減少があるのではないでしょうか。残念ながらワイズメン
ズクラブもその中のひとつかも知れません。ですが、このような
中でも会員を増やしているクラブ、組織があるのは事実です。何
が違うのか、どこにその差があるのか…。私自身、会員を増やし
ているクラブや組織を見て感じたことは、時代に合った情報発信
や繋がり方と共に、良いスピリット（精神・魂）があるのではな
いかと思い、会長主題を「Update Capital Spirit and Y's Spirit」と
しました。
　クラブ歴や関わり方によって、個々のスピリットは違うと思い
ますが、キャピタルメンバーとしてそれぞれの良いスピリットを
リスペクトし、自身のスピリットを更新しましょう。それが集ま
ってキャピタルクラブの新しいカラーとなった時、メンバーが増
え、輝き続けるクラブになると信じています。 
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HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY

倉見　直樹・享子　ご夫妻　6月  1日
田中　雅博・淳子　ご夫妻　6月  4日
田中　升啓・由紀　ご夫妻　6月28日

メネット
コメット

メ　　ン 瀬本純夫　6月17日 幡南　進　6月23日
田中升啓　6月28日 八木悠祐　6月29日
田中淳子　6月  8日 大山悠子　6月11日
八木茉耶　6月13日
左近遼太　6月28日

宮﨑貴歳　6月18日

在籍者数
第一例会
在籍者数

29名
24名
29名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

25名
3名

93.1％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

０ℊ
1930ℊ
49,600円

０円
０円

15,000円

第一例会
第二例会

０円
10,000円

累　　計288,130円
1，003，141円

献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

０円
2,580円
38,845円
352,280円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,000円
32,338円

５月報告

合同委員会
おつりファンド

3,500円

Ｙサ委員会へ
ソフトドリンク販売 1,522円

360円

累　　計

2023年5月31日（水）19:00～20:55
京都ＹＭＣＡ　三条本館

第2回　次期役員会議事録

Update Capital Spirit and Y’s Spirit
～私たちが輝き続ける為に～

〈次期会長主題〉

西日本区　各部部会予定等/年間行事予定
4月21日(金)　京都部Yサ事業懇談会　京都YMCA三条本館

〈西日本区・京都部報告〉

特に無し〈三役報告〉

特に無し〈審議事項〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
7月2日(日)　ﾘﾄｾﾝ夏の準備ﾜｰｸ

各事業委員会の事業計画案及び予算案を確認
〈各事業委員会報告〉

現在決定しているスケジュールと予算状況確認
〈次期スケジュール案及び予算案〉

2023年5月24日（水）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第11回　役員会議事録

5月27日(土)沖縄新風(みーかじ)クラブチャーターナイト／6月9
日(金)～11日(日)第26回西日本区大会／6月25日(日)第4回評議会

〈西日本区・京都部報告〉

特になし
〈YMCA報告〉

〈三役報告〉
パープル大賞・パープル賞の製作費値上げ／6月第一例会終了後に
ホテルワゴン内を整理／ウエスティン都ホテル会場費値上げの申入
れ報告／６月初旬入会予定者オリエンテーションを開催

〈各事業委員会〉

Yサアワー例会及び寄付(バス代補助)の報告／募金報告／下半期
事業報告

リトセンメタセコイヤフェスティバル、ふれあい広場の報告／下
半期事業報告

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

CATT例会報告／Yサアワー例会報告／6月第一例会内容について
／ニコニコ報告／下半期事業報告

・ドライバー事業委員会

キャピタル40周年記念例会でのDBC・IBCの計画について
／下半期事業報告

・交流事業委員会

ファンド実績報告／未収金確認／下半期事業報告
・ファンド事業委員会

6月号原稿依頼・入稿状況報告、HPアルバム追加の件／下半期事
業報告

・広報・ブリテン事業委員会

出欠の確認、出席率報告／第2回グルメ同好会報告／EMCゴルフ
コンペ報告／メンバーゲスト報告／下半期事業報告

・EMC 事業委員会

・特に無し
＜審議事項＞
5月26日(金)第4回実行委員会開催

下半期事業報告
＜40周年実行委員会＞

・メネット会

　今期の最終号になりました。11月号から (株)アビックさんにブ
リテンの印刷をお願いすることとなり、これまで洛陽さんに如何
に甘えていたかを思い知ることとなりました。でも、苗村副委員
長はじめブリテン委員とメンバーの皆さんのご協力で何とか今期
最終号の発行にたどり着きました。今後ともブリテンの発行にご
協力いただき、メンバー全員でブリテンをより一層良いものにし
ていきましょう。今期一年間本当にありがとうございました。

広報・ブリテン事業委員長　西川 欽一

編集後記

YMCA NEWS

　リトセンさくらフェスタでは、晴天のなかすべての人に極
めて重要かつ必要な水分補給の領域を一手に担っていただき
ました。それはつまり楽しむうえでの土台部分を毎年支えて
いただいている、ということでもあり、あらためて心よりお
礼申しあげます。さらにチケット販売においても、今回キャ
ピタル様が断トツの売上を叩き出してくださいました。合わ
せて、ありがとうございました。
　お蔭様で、例年にもまして良いお祭りムードの盛り上がり
のなかでフェスタを終えることができましたこと、感謝をも
って報告させていただきます。         （京都YMCA　遠藤 浩）

リトセンさくらフェスタのお礼

　毎年恒例の「ホタルのゆうべ」が京都YMCAﾘﾄﾘｰﾄｾﾝﾀｰにお
いて6月9日(金)、10日(土)に開催されます。この催しは、毎
年、6月中旬に好評を博しているｲﾍﾞﾝﾄで、昨年は2日間で70
名の参加がありました。
　全員でBBQを行ない、ホタルを鑑賞するというイベントで
す。当たり年には無数のホタルが見られるようです。都会に
暮らす子どもたちのみならず大人たちも幻想的なホタルの光
に感動を覚えることでしょう。
中学生以上2,500円・小学生1,500円・幼児1,000円

ホタルのゆうべ




